

大会報告

【体操同好会】

出水商は団体でも初の全国五位入賞を果たし、九州総体の三連覇に続く成果を上げました。九日には佐賀で開催される国民スポーツ大会も控え、さらなる挑戦が続きます。山田は昨年のインターハイで苦戦した経験を糧に、怪我を乗り越えの快挙でした。



【珠算部】

私たち珠算部は、今年も全国大会を目指し日々練習に励んできました。その結果、七月二十二日に熊本県で開催された第七十六回全九州高等学校ビジュネス計算競技大会では、三種目で見事入賞を果たすことができました。皆様への応援とご支援のおかげで、素晴らしい結果を残すことができました。七月三十一日に神奈川県で行われた第七十一回全国高等学校ビジュネス計算競技大会では、残念ながら入賞を果たすことはできませんでしたが、全国の壁の高さを実感しましたが、これからも諦めずに挑戦し続けます。



地域人材SHIEN 出前授業

七月八日から十一日にかけて、三年生の家庭科授業で「これからの住生活とまちづくり」をテーマにした地域人財SHIEN出前授業を実施しました。本校OBの重藤清謙さんをはじめ、設計士の飯黒淳一さんと松山塗装のみなさまの協力のもと、四日間におたる塗装ワークショップと講演会が行われました。生徒たちはクラスごとに養生から上塗りまでの全工程を仕上げ、体験を通して学校の愛着を深めました。また、飯黒さんの講演では、防災やまちづくりの重要性が語られ、生徒たちの重要な学びとなりました。



松山塗装さん 出前 3年生

7/8(月)～11(水) 二年生 二日間 松山塗装さん出前授業

肥薩おれんじ鉄道さん 出前 3年生

課題研究 調査研究 少人数

七月十三日(土)三年生の課題研究調査研究グループが、地域活性化の取組みとして、日頃から職場体験学習などお世話になっている、米ノ津保育園の園児とその保護者を招待して、モニターツアーを実施しました。ツアーの内容は、肥薩おれんじ鉄道の列車をレンタルし、出水駅を出発して、藤原高城で折り返し、途中、いくつかの駅でイベントをし列車の中でも、皆さん大変、喜んでくださいました。将来は、列車の運転手になりたいという園児もいました。また、後日、学校にお礼状を持って来ていただきました。今後も地域活性化の取組みをしていきたいと思います。

